

Declaración de paz para la desnuclearización y la prevención de la guerra en la Península de Corea

Hoy, por la presente, declaramos a todos los ciudadanos del mundo amantes de la paz , nuestra más sincera esperanza de que nunca habrá otra Guerra en la Península de Corea.

Corea del Norte está amenazando la paz en la península coreana y del mundo mediante pruebas nucleares y el desarrollo de misiles intercontinentales.

Estados Unidos está movilizándolo su estado del arte estratégico de armas mientras abiertamente discute una opción para una pronta salida y, frenar, además, el avance de Corea del Norte de armas nucleares y sus capacidades en misiles de largo alcance. En respuesta, Corea del Norte ha manifestado su intención de continuar el desarrollo del arma nuclear y misiles de largo alcance a menos que Estados Unidos abandone su política de hostilidad hacia Corea del Norte, advirtiendo que de ser atacada, Estados Unidos se verá envuelto en llamas. Estas confrontaciones verbales han ido más allá de las palabras volviéndose un preludio para un conflicto armado.

De estallar una Guerra en la Península de Corea las muertes se duplicarán y el número de víctimas será incomparablemente más alta que la devastación ocurrida durante la guerra de Corea de hace 67 años. La zona metropolitana donde viven 20 millones de personas será, inmediatamente, convertida a cenizas. El daño de las armas nucleares y los ataques de las plantas nucleares llevarán a una inimaginable devastación, y la contaminación radioactiva borrará el futuro de la península. Por otro lado, la ubicación geopolítica de Corea promueve el grave peligro de una guerra local que llevaría a otra guerra mundial.

Nos oponemos absolutamente a la guerra

Nos oponemos absolutamente a cualquier acción militar que aumente el riesgo de una Guerra.

Creemos que la paz en la Península de Corea llevará a la paz en el Este de Asia y contribuirá grandemente a la paz mundial.

2018 marca el 30 aniversario del 7 de julio, 1988, la especial declaración por un nación independiente, la unificación y la prosperidad lo cual fue un acontecimiento fundamental que transformó la relación interna en Corea, de hostilidad al compañerismo. Además, 2019 celebrará el centenario del Movimiento de Independencia del 1 de Marzo, que fue la base para la independencia coreana del Japón.

El Movimiento de Independencia del 1 de Marzo se convirtió en una luz de esperanza ,no sólo para Corea si no también para otros pueblos oprimidos de China, Vietnam, India y Egipto.

Alentados por el espíritu de la Declaración del 7 de Julio y del Movimiento de Independencia del 1 de Marzo vayamos juntos a poner fin a la separación entre las dos Coreas, y establezcamos un sistema de paz permanente en la Península y luego realicemos nuestro sueño de una Corea unificada.

Por todo lo anterior manifestamos nuestra posición a favor de la paz en Corea.

Corea del Norte debe suspender inmediatamente su desarrollo de armas nucleares y misiles de largo alcance y, reiniciar un diálogo incondicional.

Los Estados Unidos deben suspender sus acciones de ofensiva militar hacia Corea del Norte y reiniciar un diálogo incondicional

El gobierno de Corea del Sur deberá abandonar su actitud indecisa y reiniciar diálogos con Corea del Norte y participar de manera activa para mediar pláticas entre Corea del Norte y Estados Unidos.

Los partidos mayoritarios y minoritarios en la Asamblea Nacional de Corea del Sur deben unir sus voces y aprobar juntos una resolución de oposición a la Guerra en la Península de Corea, y enviar delegados de ambos partidos a los cuatro vecinos países más fuertes con el fin de prevenir la Guerra.

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas deberá adoptar una resolución contra la Guerra en la Península de Corea y mediar diálogos entre Corea del Norte y Estados Unidos.

Ahora, los coreanos, por sí mismos, deben construir su propio destino.

Honremos el espíritu revolucionario de los campesinos de Donghak que valientemente se levantaron contra la invasión extranjera y el corrupto sistema feudal. El espíritu del Movimiento de Independencia del 1 de Marzo que se levantó contra la ocupación japonesa; el espíritu a favor de la democracia de abril 19 y junio 10, movimientos que se levantaron contra la injusticia y la dictadura militar. Y el espíritu de la antorcha de la Revolución que se levantó contra el escándalo político y la corrupción del gobierno. Apoyemos todos la causa por la Paz para reafirmar nuestra esperanza por la unificación de Corea.

Los ciudadanos de Corea del Sur, China y Japón deben unir fuerzas y trabajar juntos para proteger la paz, tomando en cuenta que el conflicto en la Península de Corea es un vestigio de desafortunados acontecimientos de la reciente Historia del Noreste de Asia. Los ciudadanos de los tres países deben reflexionar profundamente sobre la Historia de su nación, y unir fuerzas para construir una comunidad de Paz en el Noreste de Asia basado en el perdón y la reconciliación.

Tomemos la oportunidad que se presenta en 2018 con los Juegos Olímpicos de invierno en Pyeong Chang; los Juegos Olímpicos de verano del 2020 en Tokio, y los Juegos Olímpicos de invierno del 2022 en Beijing para cimentar la Paz en el Noreste de Asia. Para este fin, por medio de la presente, sugerimos instalar una red de Paz de ciudadanos coreanos, chinos y japoneses y organizar una Carrera de 10,000km por la Paz.

23 de Diciembre 2017
Monje Budista PUB RYUN

Representante de la Fundación por la Paz que representa a toda la humanidad.

[Representante]La amenaza de guerra en la Península de Corea está provocando angustia y temor entre los ciudadanos del mundo que tienen miedo que se encienda el barril de pólvora y lleve a un gran choque entre cuatro poderes del mundo que están enfocados en esta región de Asia.Por otro lado,defender la paz en la Península de Corea inspirará el establecimiento de una comunidad de paz en el Noreste de Asia,y contribuirá grandemente a la paz mundial.El espíritu de resistencia sin violencia del Movimiento de Independencia del 1 de Marzo es una orgullosa herencia de la Historia de Corea que debe ser apreciada.Hoy,23 de diciembre del 2017,anunciamos la siguiente plegaria de toda la gente que participa en este movimiento de paz basado el espíritu de la resistencia sin violencia del Movimiento de Independencia del 1 de Marzo,de los sagrados valores de la Constitución Coreana y la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

[Todos]Como guardianes de la paz,estamos en contra de toda Guerra que actualmente tenga lugar en cualquier parte del mundo

[Todos]A partir de hoy defenderemos la paz en la Península coreana para proteger la vida propia y de nuestras familias.

[Representante]Basado en la introducción de la Constitución de la República de Corea,por la presente, juramos...

-Preservar el orgullo de una resplandeciente Historia y la tradición de la República de Corea y la causa en la misión de la reforma democrática,y la unificación pacífica de territorio.

Oramos para ir juntos por la unidad nacional con justicia,humanidad y amor fraternal para elevar la calidad de vida de todos los ciudadanos,y contribuir a una perdurable paz en el mundo y a la prosperidad común de la humanidad y de este modo asegurar la integridad,la libertad y la felicidad de nosotros mismos y nuestra posteridad por siempre.

[Todos]Toda la gente gente que desea la paz en la Península de Corea.

23 De Diciembre 2017